

Aida Nuño comienza la temporada en el podio

CICLOCROSS

La heptacampeona nacional de la especialidad inició la defensa del título que logró la pasada temporada en el país asiático con una tercera posición en Aohan Country, prueba en la que se impuso la belga Joyce Vanderbeken, y en donde la francesa Marlene Morel ocupó la segunda plaza. Mientras que la ovetense Paula Díaz se quedó a las puertas del Top10 al finalizar undécima.

El sábado tendrá lugar la segunda, y última, prueba del trofeo en Fengfeng Station.

La asturiana Aida Nuño, a la derecha...



Homenaje en el Grupo a Roncero y Mateos

BALONMANO

El próximo sábado, a las siete de la tarde, en el Pabellón Braulio García, el equipo de Primera División del Grupo jugará ante la Avilesina, en un partido homenaje al exseleccionador José Antonio Roncero. Dos horas antes, el equipo femenino grupista y el Siero disputarán otro en recuerdo de José Antonio Mateos, quien fuera jefe de sección de balonmano en la entidad de Las Mestas.

Marc Gasol levanta a una gris España

BALONCESTO | MUNDIAL

La selección se asegura el pase a la segunda fase del Mundial de la mano del pivot de los Raptors y de Ricky Rubio

DE A. GÓMEZ

Después de una mala primera parte de España, fue encenderse la luz de alarma en el tercer cuarto, con 41-43, cuando Puerto Rico endosó un 6-0 tras un 0-7 de la selección, y la bronca que echó Sergio Scariolo a sus jugadores, a quienes exigió disciplina, y el cambio radical del equipo, revitalizado y elevado por Marc Gasol, despejaron la incertidumbre y permitieron asegurar la sufrida victoria. España, aun con demasiados defectos y vaivenes, ya está en la segunda fase del Mundial, a falta de cerrar la primera ante Irán, después de derrotar al rival más complicado del grupo, contra el que fracasó en la primera mitad pero, como ocurrió ante Túnez, la selección volvió a reaccionar con carácter, acompañado de talento, para sellar un triunfo obligado frente a Puerto Rico, que no estuvo garantizado hasta el último minuto y medio, cuando con 63-69, Ricky Rubio se encargó de frenar a un adversario entonces embaldado.

No mejoró su imagen la selección, que firmó un partido muy gris, padeció más de lo esperado y demostró que depende demasiado de Marc Gasol y Ricky Rubio, los líderes de esta España ante la ausencia de Pau,

63-73 PUERTO RICO-ESPAÑA

Puerto Rico: Browne (11), Huertas (7), Franklin (2), Balkman (6) y Díaz (5) -quinteto inicial-; Clavell (13), Clemente (2), Collier (6), Mojica (-), Piñero (2) y Rodríguez (9).

España: Ricky Rubio (17), Rudy Fernández (5), Juancho Hernández (8), Víctor Claver (7) y Marc Gasol (19) -quinteto inicial-; Colom (2), Ribas (-), Willy Hernangómez (-), Oriola (6), Rabaseda (-) y Llull (9).

Goles: 21-17, 14-19, 10-21 y 18-16.

Árbitro: Weiland (Canadá), Poursanidis (Grecia) y Boyer (Australia). Eliminado: Browne.

Incidencias: partido disputado en el Guangzhou Gymnasium.

que son a quienes se puede agarrar un equipo sin continuidad que, al contrario que en el partido de debut, se estrelló desde el exterior (sólo 4 de 30 triples, un 13%) y debió ser rescatado, cuando más problemas tenía, por el campeón de la NBA. Gracias al mediano de los Gasol, que se echó el equipo a la espalda y asumió todo el protagonismo en el tercer período, hasta que a Sergio Llull se le soltó la muñeca, España abrió de forma definitiva el camino hacia la victoria, con un 0-12 de parcial (43-57). España buscó cuando más lo precisaba a Marc Gasol, que firmó entonces 11 puntos, con dos triples incluidos, y devolvió así la confianza a una selección hasta entonces excesivamente errática en ataque, negada desde el tiro lejano, y muy débil con los jugadores de banquillo.

El pivot de los Raptors (19 puntos



Marc Gasol lanza un medio gancho ante dos rivales. :: EFE

y siete rebotes para 21 de valoración) dio una exhibición en el período posterior al descanso y España, bastante más seria en defensa tras la indignación de Scariolo, se contagió, sostenida por el poderío interior y la mano de un Marc Gasol que, sin la compañía de su hermano, ha asumido con naturalidad el papel de principal referente. La selección español-

la tiene a Marc y a Ricky (máximo anotador en la primera parte con 10 puntos, con 17 al final, junto a ocho rebotes y cuatro asistencias), y puede aspirar a medalla en este Mundial, pero otros muchos tendrán que acompañar y mucho deberá mejorar el equipo para subir al podio y, sobre todo, obtener el difícil pasaporte directo a los Juegos de Tokio.

Una lesión en un hombro anticipa el adiós de Djokovic en el US Open

TENIS

DE AGENCIAS

NUEVA YORK. El serbio Novak Djokovic, número uno del mundo, que tuvo que abandonar por lesión en el hombro izquierdo el partido de octavos de final del Open Usa frente al suizo Stan Wawrinka, dijo que no podría defender el título de campeón, pero «la vida continúa».

Wawrinka, vigésimo tercer cabeza de serie, y campeón de la edición del 2016, cuando también ganó en la final a Djokovic, estaba arriba en la final al marcador con parcial de 6-4, 7-5 y 2-1.

Las molestias que había arrastrado Djokovic en el hombro izquierdo desde el comienzo del último torneo de Grand Slam, fue lo que al final le costó la retirada. «El dolor fue constante durante semanas. Algunos días más altos, algunos días con menos intensidad y obviamente tomamos diferentes cosas para eliminarlo al instante», declaró Djokovic tras el partido.

Carreño dice adiós

Tras su derrota en dobles con Feliciano ante los holandeses Haas y Koolhof, por 7-6 y 6-3, Pablo Carreño dijo adiós al Open Usa, en el que fue finalista en esta modalidad en 2016 y semifinalista en individual en 2017, y tendrá ahora una semana de descanso para regresar a las pistas en el ATP 250 de Metz para luego acudir Chengdu, Tokio y Shanghai.



Gana entradas para el partido España - Islas Feroe

¡Entra en elcomercio.es y participa en el PUZZLE DE LA ROJA!

Solo hasta el viernes 6 de septiembre a las 10h de la mañana.

Gana una de las CINCO ENTRADAS DOBLES* que regalamos donde podrás disfrutar del partido ESPAÑA - ISLAS FEROE en EL MOLINÓN*, correspondiente a la clasificación de la Europa 2020.

*Los ganadores se publicarán el viernes 6 de septiembre en elcomercio.es. La fecha del partido será el domingo 8 de septiembre.

EL COMERCIO

LLENOS DE VIDA